

La lucha Firpo-Wills ocupa la atención general

El estado de ánimo del General Volio

Personas del círculo íntimo del general Volio nos han transmitido la impresión de que es lamentable el estado de ánimo de ese personaje político. Está decepcionado de las cosas que han ocurrido, aunque no de ja de creer que cumplió con su deber.

Una anécdota revelará bien ese estado de ánimo. Iba por la calle en compañía de otros y al pasar por la iglesia del Carmen unas señoritas que venían en dirección contraria, exclaman, quién sabe si con femineal socarronería:

—¡Viva el general Volio!

El aludido contestó inmediatamente como con profunda amargura y convicción:

—El general Volio, señoritas, está a tres metros bajo tierra.

Y esa idea de que está sepultado es pertinaz y la repite a menudo cuando le hablan de planes para el futuro.

Sólo espera, dicen, que llegue el verano, para que al verificarse la convención le sea aceptada formalmente su renuncia. Busquen otro que se sacrifique, manifiesta, yo no sigo.

¿Tal actitud será un ardid?

En cuanto a próximas elecciones de diputados se ha acordado que en las papeletas aparezcan los nombres de Julio Padilla, Juan Rafael Pérez y Octavio Montero. El General Volio irá a pelearse la diputación en el Guanacaste.

de los despachos de hoy

(SERVICIO EXCLUSIVO DE "LA NOTICIA")

FIRPO TRATARÁ DE DESCUADERNAR AL NEGRO DESDE EL PRINCIPIO

NEW YORK, 11.—Las opiniones de los entendidos son muy diversas acerca de los resultados del match de esta noche, creyéndose generalmente que la victoria será antes del octavo round por knock-out. Ambos boxeadores gozan de simpatías: se dice que Firpo tratará de alcanzar la victoria en los primeros golpes confiando en su fuerza formidable, pero el negro tiene a su favor un entrenamiento completo y mayor agilidad. Hoy se apuesta con preferencia a Firpo pues se ha hecho público que hace ocho días Wills padeció de dolores renales.

LA DEMANDA DE LOCALIDADES PARA EL MATCH.

JERSEY, 11.—Hoy ha crecido la demanda de localidades para la lucha de esta noche.

che, demanda que había decaído durante los dos últimos días.

SE ASEGURA EL EXITO DEL PLAN DAWES.

NUEVA YORK, 11.—Después de haberse hallado algunas dificultades que fueron muy comentadas, surgidas por diferencias acerca de la participación norteamericana en el empréstito Alemán, se puede decir que todo está listo para el funcionamiento del plan Dawes, lo que asegura un éxito completo.

DECLARACIONES DE LUIS ANGEL FIRPO.

NUEVA YORK, 11.—Luis Angel Firpo dice que se siente en buenas condiciones para la pelea de esta noche. Ayer a medio día dio por clausurado su entrenamiento, lo mismo que Wills quien se contenta con sonreír sin hacer declaraciones.

La Lucha Firpo.Wills



LUIS A. FIRPO "El toro salvaje"



HARRY WILLS "La pantera negra"

Esta noche en New Jersey tendrá lugar la sensacional lucha entre Luis Angel Firpo, el toro salvaje de la pampas argentinas y Harry Wills, la pantera negra de Nueva Orleans, el más formidable de los boxeadores de color.

En nuestra edición de mañana daremos amplia crónica del resultado de esta lucha que será, a no dudarlo muy interesante.

Nuestro colega "La Tribuna" dará un servicio especial informativo sobre este asunto.

Pierde cuatro de familia en menos de quince días

En menos de 15 días los señores Aniceto Loria y María Brenes, de Cinco Esquinas, han perdido cuatro familiares.

Este señor es sastre y su situación económica lo hizo recurrir al auxilio de sus vecinos.

por cuanto en otros lugares no se le brindó auxilio que necesitaba y que estaban obligados a darle.

Parece que en aquel lugar ha sentado sus reales una epidemia de influenza que conviene combatir.

LA NOTA VESPERTINA

Para modestia en esta tierra de Modesto Tilarán y otros Modestos, no hay como la del Gobernador Sotela. Ayer dice en LA NOTICIA: mire, señor, nada de asociarnos: lo mejor es que cada uno vaya solo. La autoeducación es lo mejor: el ejemplo soy yo.

Con lo cual no puede quedar más desacreditada la autoeducación.

Dicen que a Sotela le ha dolido la carta del Bachiller Sansón Carrasco por lo de Sancho Panza: pero él se defiende y dice que todo debe tener algún fin práctico: claro, él, a pesar de ser poeta acaramelado y azulado, no le desdeñado dar plata en alquiler.

Este es un ejemplo de arte práctico y de finalidad.

¿Qué demonios le estará haciendo don Cleto al ciudadano don Anibal Santos para que hoy la empresa contra él de una manera desafortunada?

Bárbaro, tártaro, caribe blanco, ingrato y cosas de este jaez le endilga el ciudadano a don Cleto y todo porque le da su real gana.

La suerte es que con don Anibal, como con Sofía Weber, no pueden haber consecuencias...

Se habla de areópagos de intelectuales. ¿Que no los hay?

Pues afirmamos todo lo contrario: hay uno, que se reúne en la Casa Presidencial, sitio propicio para filosofías y para el arte por finalidad, según la nueva fórmula de Sotela.

Allí se reúne casi una Academia: el General Monge, Cacaño, Calderita, Muñoz, el Cholo Morales, Brealey y de cuando en cuando Raurán.

Otro centro donde se practica el arte por el arte es un consejo de ministros, el que llega por su altura, al tamaño de una Academia: imagínense una reunión de éstas donde estén don Carlos Volio, don Filo Castro, don Raurán y don Pompilio.

¿Pedirá todavía el Bachiller Sansón Carrasco una reunión más escogida de intelectos?

Y si no le basta, por qué no se fija el Bachiller Sansón Carrasco en el Congreso: allí sí

que hay reunión espiritual, no sólo de intelectuales sino hasta de ingenios peregrinos: Charles Days, Hormidas, Leonidas Rojas, el Padre Cobijas, León Fernández, Carlos Leiva y otros cuantos "inmortales"...

Pero todos estos centros de intelectualismo y espiritualidad quedan en tinieblas si se les compara con ese Ateneo luminoso, con ese salón de Madame Recamier, con esa Academia Francesa fin de siglo que se llama El Municipio. ¿Que dice de ese centro cultural el Bachiller Sansón Carrasco? Pochet, Sotela, Sáurez, Carranza, Granados, don Benjamín el de la Madonna y otras yerbas...

Allí son capaces hasta de hacerle índice al Diccionario.

Según la carta que el Ministro de Chile publica hoy en el Diario de Costa Rica, en Chile no ha pasado nada y el Dr. Alessandri sigue feliz en la Presidencia. Casi encantado de la vida. Tan encantado como el señor Ministro de Chile.

Dice además en su carta el señor Ministro de Chile: "Algunas noticias que se han publica-

do en algunos periódicos de esta ciudad, de origen sospechoso, están reñidas con la verdad..."

Ahora preguntamos a Su Excelencia: ¿Son las noticias o son los periódicos los de origen sospechoso?

Otro que está dando muestras de la mayor actividad en achaques literarios y que va para el areópago es García Solano, quien no respiraba desde su poema de los troncos.

Acaba de publicar un libro: que lo consagra-rá como perfectamente apto para el Ateneo que pide el Bachiller Sansón Carrasco: el título de la nueva obra no puede ser más sugestivo: se llama el tomo, que es pedido con ansiedad, "Gobierno Municipal".

Don Anibal es otro que va para el areópago: en su carta contra don Cleto y contra los lectores habla de las inefables armonías de Rigoletto y de una música más "sensitiva que los gemidos gembundos y los lamentos profundos y dolorosos de los saxofones, que lloran la muerte de Gilda". Esto, con

música de la Gigolette, es lo más alto que se ha escrito en el género de opereta moderna...

No nos consta, pero dicen que don Cleto, después de leer la carta de don Anibal le dijo a Fallitas sonriendo:

—Anibal protesta por la destrucción de las alamedas por la misma razón que protestarían los vagabundos que van a la ramada del Central a 'refrescar' si les cortaran la enredadera que ha amparado tantos ensueños!

La carta de don Anibal concluye diciendo que don Cleto es el que tiene la culpa de que el dulce esté caro, de que haya pobres y ricos, de que haya Municipalidades como las que hay y hasta de las siete plagas de Egipto va a ser responsable el pobre don Cleto...

Hoy vino a darnos un reportaje Anibal Coto, jefe militar de la Casa Presidencial.

—Pues, empezó Anibal, Caldera está en desacuerdo con don Ricardo respecto...

—Alto, le dijimos: usted quiere tomarnos el pelo: todo

se lo creemos a usted menos lo del desacuerdo ese...

Dice don Carlos Volio que a él lo único que le interesa es que la Auditoría dependa de Fomento, pero que por lo demás está de acuerdo con la reorganización que quieren darle a su ministerio.

Naturalmente, todo fue lo que el Gobierno se enterara de los deseos de don Carlos, para que ya esté pensando en la forma de ver cómo la Auditoría la pasa a Hacienda...

Indudablemente don Carlos no hará huesos viejos...

Dicen que el Secretario de la Guria puso ayer a Roma el siguiente despacho:

Padre Otón Castro, Roma, o sino, París.

Junoy hecho un cohete. Acaba de publicar Relicario con letra nueva. El de la Goya resulta una tontería. Contéstenos qué hay del violín. Con venga se jaló usted un papelón de la Madonna.

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:
JOSE MARIA PINAUD
ADMINISTRADOR:
MARIANO SOLORZANO G.
AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:
JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977. TELEFONO No. 134

Los materiales de las tembloreras son de la Cruz Roja

Varios de los habitantes de los ranchos o tembloreras que se construyeron para personas pobres, están pidiendo que se les deje eso en propiedad, alegando que la Cruz Roja no tiene derecho a quitarles los materiales. Están errados esos señores. Por un acuerdo tomado por la Junta Nacional de Socorros en una de las sesiones del mes de abril se hizo un traspaso completo de esos materiales a la Cruz Roja. Ese acuerdo fue sancionado por el Poder Ejecutivo y publicado oficialmente en La Gaceta. Por supuesto, que la Cruz Roja no quiere esos materiales para comérselos, sino para emplearlos en la construcción de las casitas, empresa en que está empeñada.

Pequeña antología postumista

JUICIO SOBRE RAFAEL ESTRADA

Está en nuestro poder un libro interesante, *Pequeña Antología Postumista*, con notas al margen del dominicano Andrés Avelino. El libro es editado en artístico formato en un taller tipográfico de Santo Domingo, la capital de la isla famosa de Cesteros.

En la antología aparecen originales producciones de Domingo Moreno Jimenes (así con s), Rafael Augusto Zorrilla, Francisco Ulises Domínguez, J. M. Troncoso Sánchez, Tomás R. Hernández Franco, Luis A. Mota M., Rafael Estrada, y algunos otros.

De Estrada unas estrofas de "Viajes Sentimentales" y esta nota de crítica:

"Esta manera inconsciente de amar la vida latente en el caos y las cosas, lo hace con admirable propiedad Estrada. Costa Rica debe estar orgullosa, como lo está Vincenzi, de tal poeta. Su poesía, profunda, inquietante e inaudita lo ha sumado ya a los incomprendidos que hacen el arte de las sombras, el arte supremo que no conoce límites.

Vincenzi y él dirigen en Centro América este gran movimiento del espíritu. Sus últimas manifestaciones nos han llegado aventadas con ese soplo de eternidad que al alma humana por nuestro verso llega".



STUDEBAKER

Excelentes Automóviles de 6 Cilindros



Educados para Servicio Eficiente

El año pasado se celebró el septuagésimo primer aniversario de la fundación de la Studebaker, repartiéndose 1477 medallas entre sus empleados, como recompensa de sus fieles servicios. Uno de ellos había estado 51 años con la compañía.

La Studebaker tiene el orgullo de contar, entre sus 20,000 empleados, muchos que han crecido con la organización. Y hoy su vasta experiencia está evidenciada en cada uno de los trece modelos Studebaker, equipados todos con motor de seis cilindros.

JOSE Ma. ARCE
Altos Banco de Costa Rica



ESTE ES EL AÑO DEL STUDEBAKER

Inauguración del gimnasio de Alajuela

Hemos recibido la siguiente invitación que agradecemos y que dice:

Señor Director de LA NOTICIA

Tenemos el gusto de invitarle al baile que se efectuará en el Salón Gimnasio del Instituto, el domingo 14 de setiembre a las nueve de la noche. Se han dignado aceptar el

cargo de recibidoras: Doña Aquilea Q. v. de Saborío, doña Anais de Calvo, doña Elena de Rodríguez y las señoritas Clemencia Fernández y Nelly Carrillo.

EL COMITE

Alajuela, setiembre de 1924
Jazz Barquero. Traje corriente. Invitación estrictamente personal.

El match de hoy

Hoy a las 10.30 horas, celebra un match de foot ball los equipos del Buenaventura Corrales y del Juan Rafael Mora en la Plaza Viquez.

La partida estuvo muy interesante, y por más esfuerzos que hicieron los jugadores de ambos teams, no fué posible marcar punto alguno quedando empatado el juego. Se distinguió por su habilidad y dominio en el juego, del Buenaventura Corrales, Antonio Bérniz, Rafael Rojas, Diego Monturiol y Enrique Chavarría.

Del Juan Rafael Mora, se distinguieron José Monturiol, Vieto, Blanco y Barrientos. Es de notarse el entusiasmo que el sport ha despertado en estos pequeños sportsmen en las escuelas, y los avances rápidos que cosechan con estas prácticas matinales, alentados por el empeñoso afán de profesores que a ello se dedican.

Los bonos de la Cooperación Nacional

A nuestra mesa de redacción ha llegado una hoja suelta que publica el Banco de Cooperación Nacional con la lista de socios de esa nueva institución de ahorro y defensa económica del proletariado, que lo somos aquí casi todos.

La lista de socios llega ya al número de cuatrocientos noventa y siete y su capital anotado a la no despreciable suma de ₡ 125,416.77 (ciento veinticinco mil cuatrocientos diez y seis colones setenta y siete céntimos).

Es verdaderamente meritoria la labor realizada por esta institución bancaria en la que ha puesto todos sus inteligentes empeños don Andrés Boza Cano, de la que hace de gerente.

La acción tiene el valor de ₡ 200.00 y esa suma puede pagarla el socio, ya sea en abonos semanales de ₡ 1.25 o por mensualidades de ₡ 5.00. No pueden pues ofrecerse mayores facilidades a quienes deseen economizar fondos para ese mañana incierto que tanto debe preocupar a quienes llevan sobre sus espaldas las responsabilidades del hogar que ha formado o está por formar. Sinceramente felicitamos a sus iniciadores y con verdadero placer colaboraremos con nuestro apoyo moral a este generoso esfuerzo social.

DE GUADALUPE

En la ciudad de Guadalupe se ha dado principio a la demolición de la parte alta de la Jefatura Política que antes ocupaba la Alcaldía y el cuerpo de filarmónicos, oficinas que ocuparán otro local mientras se concluyen las comenzadas reparaciones que tienden a hacer un edificio contra temblores, elegante y cómodo.

También está muy adelantada la construcción de caños y aceras que se está haciendo a un lado del camino y que terminan en la cruzada del Hospital de Incurables.

En estos días se principiará la edificación del kiosco, que será una valiosa obra de ornato.

Hay lectura interesante en todas las páginas

Dama enferma

Nos participan de Heredia la novedad de que está muy delicada de salud doña Esmeralda de v. de Morales. Hacemos votos por su restablecimiento.

EN SANTA MARIA MUERE UN IMPORTANTE VECINO

En Santa María de Dota dejó de existir el estimable anciano e importante vecino don Custodio Chanto. LA NOTICIA envía a la familia doliente, la expresión de condolencia.

El servicio sanitario

Se nos asegura que el señor Gobernador ordenará a los propietarios de la Avenida Central la instalación de servicio sanitario en sus casas antes de que sea terminada la pavimentación de esa sección de la ciudad, conminándolos para que lo hagan en la brevedad del tiempo que ello exige, pues de lo contrario se verán obligados a pagar los gastos que ocasione la ruptura del trecho de pavimento en que se deba instalar ese servicio.

Accidente lamentable en un ingenio

Un niño bañó en miel

En la tarde de ayer ingresó en el Hospital de San Juan de Dios, procedente de Juan Vías, el niño Blanco, de 13 años de edad e hijo de Francisca Castro. El niño presenta graves quemaduras en el pecho y piernas producidas con miel hirviendo en un ingenio del lugar mencionado.

Fue atendido por el Dr. Castro Gutiérrez. El estado de salud del menor es de gravedad y se teme un fatal desenlace.

Para la Procesión de la Salud

La Cruz Roja tomó un acuerdo para asistir en cuerpo a la Procesión de la Salud que debe verificarse el 15. Asimismo se acordó que desfile de gala la Brigada Sanitaria.

Nota de duelo

Después de larga y dolorosa enfermedad dejó de existir anoche en esta ciudad la señorita Dolores Varela, recordada siempre por sus virtudes cristianas que fueron un refugio para ella en su quebranto.

El entierro se verificó hoy, saliendo el cortejo fúnebre después de las exequias de la iglesia de la Merced al Cementerio General.

LA NOTICIA hace suyo el pesar que aflige a sus deudos.

Economías municipales

Ha causado muy buena impresión en la comunidad la noticia de que la Municipalidad en su sesión secreta de anoche acordó economías en el presupuesto para 1925 como de ₡ 27,000.

Es un buen principio que debiera seguir el Gobierno; suprimir empleados superfluos y pagar mejor a los necesarios.

EL MEJOR HOTEL PARA USTED
EL METROPOLI
LA MEJOR CANTINA CANTINA PARA TODOS
La Cantina Central
TELEFONO 861

Lo que pasó con nuestro Cónsul en El Salvador

En "La Opinión" de hoy se da la noticia de que el Gobierno de El Salvador no extendió el exequatur al nombramiento que de Cónsul General de Costa Rica en aquella República hizo nuestro Gobierno en la persona de don Efraín Monge B.

El Gobierno salvadoreño alegó para no extender el exequatur, que el señor Monge se había inmiscuido en la política de aquel país. Eso no es verdad: el señor Monge, que ocupa una posición en la Escuela García Flamenco, protestó sencillamente por actos violentos contra la costarricense señorita Enilda Quesada, y esto no lo vio bien el doctor Quinones.

Para toses y resfriados

GUAYACOL GLICERO
FOSFATADO DE JOHNSON

AL TOMAR SU WHISKY PIDA SIEMPRE

— CON —

"Stretton"

LA MEJOR AGUA MINERAL INGLESA.

CALZADOS A U M A

¿PREFIERE UD. SIEMPRE LO MEJOR??

PIDA SIEMPRE LOS REFRESCOS DE

LA MEJOR

FABRICA DE JUAN LUIS CAMPOS

TELEFONO 190

Noticias de México

Solemnemente quedó instalada la Comisión Especial de Reclamaciones. Presidió el acto el Lic. Aarón Sáenz, Secretario de Relaciones, quien expresó en términos muy encomiásticos de las altas personalidades que presiden la Comisión, e hizo hincapié en las grandes esperanzas que tiene México en el buen resultado de los trabajos que se inician, dado el espíritu de justicia de los miembros que la integran.

—El Presidente de la República llegó a San Luis Potosí, atendiendo a una invitación que le hicieron el Gobernador Manrique y el Jefe de Operaciones, General Cedillo.

Estuvieron a recibirlo más de 10.000 personas; recorrerá distintos puntos de aquel Estado, para darse cuenta de las condiciones que guardan algunas colonias establecidas allí.

—La Dirección General de Aduanas propone hacer un verdadero reajuste en el personal de su cargo, con el objeto de que no se pierdan en los puestos los empleados, para evitar que creen intereses, con menoscabo de las labores que deben desempeñar, por lo que serán cesados todos aquellos malos elementos, y cambiados de lugar los que queden prestando sus servicios en el ramo aduanal.

—Comunican de Puebla, que Mr. Holcombe, attaché de la Legación inglesa, personalmente estuvo interrogando a los asesinos de la señora Evans, habiéndose establecido plenamente que los malhechores nada han tenido que ver con el General Montes ni con el Partido Agrarista, puesto que nunca han pertenecido a él. El attaché inglés declaró enfáticamente que está sumamente satisfecho de la honradez y procedimientos de la justicia mexicana.

—La tribu Yaqui demuestra su adhesión al Presidente. Los jefes de ella y los Gobernadores de los ocho pueblos de aquella región, envían cartas al Primer Magistrado, con el Teniente Coronel Ricardito Topete, enviado especialmente para determinar la situación futura de la tribu, en las que le manifiestan su completa adhesión. En la sucesión, en vez de las provisiones que la Federación les suministraba por conducto del Gobierno de Sonora, recibirán sus haberes de soldados conforme a su graduación, y seguirán trabajando en las colonias agrícolas, que en las cuencas del Yanqui tienen establecidas.

La excursión de industriales norteamericanos que próximamente visitará nuestro país en viaje de estudio y de negocios, saldrá de San Luis, Mo., el día 10 de setiembre próximo, (ayer).

La prensa estadounidense dice que con este viaje se obtendrán

favorables resultados. La primera delegación que saldrá será neoyorquina, sumándose en distintos puntos del trayecto, las de Baltimore, Washington, Pittsburgh, Filadelfia, Cleveland, Buffalo, Toledo, Indiana, Michigan, San Luis, Chicago y diversos puntos del Noroeste del país. Serán recibidos en Laredo por comisiones enviadas por el Presidente Obregón y el Alcalde de la ciudad de México.

—En Torreón se ha dado el caso extraordinario del descubrimiento de un niño, que traído de El Salto, Dgo., presenta dos cabezas; es hijo de Matías Caldera y Luisa Baján. Por lo demás, el organismo del niño es normal.

—En virtud de los enormes perjuicios que en el Estado de Veracruz y región del Sureste, está causando la plaga de la langosta, la campaña para librar a esa región de semejante azote, está intensificándose. Se han instalado en numerosos Municipios, Juntas de Defensa, y cuatro brigadas trabajan activamente. La Secretaría de Fomento ha puesto todos sus elementos del Departamento de Parasitología para el desarrollo de esta campaña.

—Hablando legado a esta capital el eminente internacionalista brasileño, doctor Rodrigo Octavio, nombrado por los Gobiernos de Estados Unidos y de México como árbitro en la Comisión Especial de Reclamaciones, así como los delegados estadounidenses, señores Ernest B. Perry, C. L. Buye y Henry W. Anderson; la Comisión iniciará hoy sus labores, en el Salón Panamericano de la Secretaría de Hacienda, donde celebrarán sus juntas las dos delegaciones; la mexicana está constituida por los Lledos, Julio García, Fernando González Roa, Aquiles Elorduy y José Aspe Sulnaga. El doctor Octavio, al ser interrogado por los periodistas, dijo que el Derecho Internacional era el mejor árbitro.

—En los círculos diplomáticos se habla de que las dificultades de nuestro Gobierno con la Gran Bretaña están por solucionarse, pues se cree que cuando los asesinos de la señora Evans sean castigados, no será remoto que venga la misión Holber.

—Anunciarse que el conflicto con "El Aguila" terminará hoy, pues fácilmente llegó a un entendimiento entre el Gerente de la empresa y las agrupaciones obreras.



Hotel Europa

COMIDA--CONCIERTO

JUEVES Y DOMINGO

ESMERADO SERVICIO

ORQUESTA DEL MAESTRO ALVARADO

MAS DE LA MITAD

de la factura de 1000 frazadas se ha realizado desde el martes pasado

AUNQUE NO COMPRE

VEALAS

Tienda Romero González Hnos.

Hay lectura interesante en todas las páginas

Octavio A. Silva Dentista Americano

Gabinete contiguo a la Oficina del Cable.

Especialidad en trabajos de oro y tratamiento de la Piorrea



INTRODUCIENDO



EL NUEVO

PAQUETE

EL MAS POPULAR DE LOS CIGARRILLOS IMPORTADOS EN COSTA RICA

BUENO PARA TODOS LOS DIAS DEL AÑO



AHORA SE VENDEN A RAZON DE \$0.70 EL PAQUETE

"Cambie el cigarrillo que nunca cambia"

GRATIS — GRATIS — GRATIS

UN LIBRITO DE FOSFOROS CON CADA PAQUETE



Nombramiento de Personal Docente para provincias

A propuesta de la Jefatura de Educación Primaria, el Presidente de la República acordó hacer los siguientes nombramientos de Directores y maestros de Escuelas en las siguientes provincias:

Provincia de San José. — Circuito I. — San José, ciudad: Jaime Brenes Castro, I. B., Director de la Escuela Superior de Varones, en sustitución de don Macabeo Vargas, quien renunció.

Enrique Brenes Mena, I. B., auxiliar en la Escuela "Juan Rafael Mora" en sustitución de la señorita Isabel Carranza Vello, a quien se concede licencia por el resto del curso, por enfermedad comprobada.

Ester Vargas Solís, aspirante, maestra de Trabajos Manuales en la Escuela Colón, en sustitución de la señorita María Ester Bolaños, quien renunció.

Graciela Ramírez, aspirante, Maestra de Costura de la Escuela Superior de Niñas No. 6, en sustitución de la señorita María Matey, a quien se concede licencia por el resto del curso.

Circuito II. — Cinco Esquinas, Tibás: Mercedes Zuchini Ramírez, III A., auxiliar en sustitución de la señora Berta Zúñiga de Rojas, a quien se concede licencia por el resto del curso, por enfermedad.

Pavas, Central: Ricardo Gócher Quirós, aspirante, auxiliar, en sustitución de la señora Casimira Soto viuda de Sáenz, a quien se concede licencia por el resto del curso, por enfermedad.

Circuito VI. — El Povenir, San

Carlos; Honoría Huertas de Cerdas, aspirante, maestra; plaza nueva.

Laguna, Alfaro Ruiz: Constantino Salas Pérez, aspirante, Director y maestro, en sustitución de don Juan Rafael Solórzano Pupo, trasladado.

Daisy Salas, aspirante, maestra interina, en sustitución de la señora Lidia Salas de Solórzano, a quien se concede licencia por encontrarse en el caso del artículo 94 de la Ley Orgánica.

Provincia de Cartago. — Circuito I. — Cartago, ciudad: Nelly Rodríguez Castro, aspirante, maestra de Dibujo en la Escuela Superior de Niñas "Jesús Jiménez".

Provincia de Heredia. — Circuito I. — Heredia, ciudad: Benigna Ruiz Cambronero, III A., auxiliar en la Escuela "Rafael Moya", en sustitución de la señorita María Isabel Ruiz Cambronero, quien renunció.

Mercedes Tristán de Zúñiga, aspirante, maestra del Curso Libre de Costura y Bordado en la Escuela Braulio Morales.

Circuito II. — Santo Domingo: María Zamora Pérez, aspirante, maestra de Trabajos Manuales en las Escuelas de Varones y de Niñas.

San Rafael: Adilia Zamora Pérez, aspirante, maestra de Trabajos Manuales, en sustitución de la señorita María Zamora Pérez, trasladada.

Circuito III. — Barba y San Joaquín, Flores: Berta Solera Rodríguez, aspirante, maestra de Costura en las Escuelas de Barba y San Joaquín, en sustitución de la señora María Luisa Chavarría viuda de Carazo, a quien se concede licencia por el resto del curso por enfermedad comprobada.

San Joaquín, Flores: Julia Pacheco de Chaverri, J. C., auxiliar en la Escuela de Niñas, en sustitución de doña Oliva Alfaro de Alfaro, a quien se proroga la licencia concedida, por tres meses más, por enfermedad comprobada.

Provincia de Puntarenas: Circuito I. — Guacimal, Puntarenas: Juan Vargas de Oliverio, aspirante, maestra, plaza nueva.

Circuito II. — Desmonte, San Mateo: Ramona Molina Herrera, aspirante, maestra, en sustitución de doña Aurelia Romero viuda de Zamora, pensionada.

Vallehermosa, Esparta: Ninfa Córdoba, aspirante, maestra, en sustitución de la señora Anita Ferron viuda de Villar, quien renunció.

EVITASE UN MAL MAYOR

Esa pequeña opresión que se siente en el pecho, resultado de un ligero catarro, puede ser la precursora de un mal mayor

— bronquitis, pleuresia, pulmonía. Protéjase usándolo. Musterole tan pronto se noten los primeros síntomas. Protétese el pecho, la espalda y la garganta con este maravilloso unguento y casi inmediatamente se palparán sus benéficos resultados. MUSTEROLE se hace a base de aceites de mostaza y se vende en pomos y pequeños tubos. Mucho mejor que un sinapismo.



Tome CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA

MOVIMIENTO DIARIO

EL CAMBIO (15 HORAS)

Nueva York, 401; Londres, 357; Paris, 108 1/2; España, 266 1/2; Italia, 88 1/2; Suiza, 378; Bélgica, 101 1/2; Berlín, 401 y 1 por ciento; Amsterdam, 0.39 oro am.

NACIMIENTOS

José Antonio, legítimo de Alfonso Augusto Roolett Ch. y Sofía Retana S. Enrique, legítimo de Herminio Campos M. y Emilia Hernández H. Marta, legítima de Rafael Herrera J. y Charida Solís C. Josefa, legítima de Próspero Chaves ú. ap. y Salvadora Chacón ú. ap.

DEFUNCIONES

Dolores Varela, 62 años, San José. Antonia Navarro, 30 años, San José. Rafael Venegas, 46 años, Puriscal. Juana Jiménez, 7 años, Escazú. María Loria, 4 años, Cinco Esquinas.

HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS

ENTRADAS

Marta Agullar, San José. Josefina González, San José. Carlos Johnson, San José. José Alfaro, San José. Graciela Hernández, San José. María E. Hernández, San José. Jenaro Hernández, Pavas. Juan J. Mora, 25 Millas. Petrona Martínez, Río Jiménez. Eliseo Chaves, Turrucáres. Eliseo Sánchez Turrucáres.

José Guzman, Tres Ríos. Manuel Gutiérrez, Heredia. Elida Gamboa, Desamparados. Juan R. Gamboa, Desamparados. Juan R. Alvarado, Escazú. José Aguilera, Puntarenas.

SALIDAS

Juan Porras, Puriscal. Amelia Solís, Alajuela. Angélica Valverde, San José. Rafaela Salazar, San José. María L. Morales, San José. Manuel A. Castillo, San José. Primitivo Barrientos, San José. Molesta de la O., Limón. Modesto Godínez, Desamparados. Miguel Madrigal, San José. Antonio Castro, Limón. Lisandro Sánchez, Turrialba. Juan Castillo, San José. David Montoya, Tres Ríos. Romualdo Díaz, San José. Rogelio Muñoz, San José. Juan Miranda, Puntarenas. Lucía Suárez, Puntarenas. Antonio Flores, Puntarenas. Primitivo Soto, San Antonio de Belén. Antonio Arce, Naranjo. Alicia Camacho, San Rafael de Heredia. José Madrigal, Alajuela. Adelaida Masís, San José. Alicia Rivera, San Sebastián.

HOTELES

METROPOLI

Maurilio Tenorio, Turrialba. David Núñez, Cartago. Salomón Ezna e hijo, Limón. Juanita M. de Ezna, Limón. Guadalupe González, Guanacaste.

FRANCES

J. C. Quesada, Paraíso.

CONTINENTAL

Julio Bolaños, Palmares. Mario Urdí, San Ramón. José Fernández, señora y familia, Juan Viñas. José Schlager, Puntarenas. José Rubén, Limón.

La Tienda Mil Colores

UN GRAN SURTIDO DE CASIMIRES ingleses a precios sin competencia. Visítela para que se convenza. El propietario obsequiará un CUPON para premiarse de acuerdo con las tres últimas cifras del premio mayor de la Lotería del Asilo Chapul, bajo estas condiciones. El favorecido por la suerte, tendrá derecho a recibir, enteramente gratis, un corte de casimir, de valor equivalente al de su compra. Ese cupón, será válido para doce meses de Lotería, contados desde la fecha de su adquisición.

SITUADA FRENTE A "LA ALHAMBRA", CALLE 2a. NORTE ANTIGUO LOCAL DEL DOCTOR SALAS ENRIQUE YANKELEWIT

115.00 VALEN LOS 115.00 ACUMULADORES

U. S. L.

Acaban de llegar a COSTA RICA MOTOR COMPANY

Orden del desfile de la Procesión de la Salud

- 1.—Boy-Scout
2.—Banda Marcial
3.—Estandartes con Heraldos
4.—Escuelas en el siguiente orden:

- a) Escuela Julia Lang
b) Escuela Superior de Niñas No. 2
c) Escuela Normal de Costa Rica
d) Colegio Superior de Señoritas
e) Curso Libre de Costura
f) Banda Marcial
g) Escuela Mixta Mauro Fernández
h) Escuela Metodista
i) Escuela Juan Rafael Mora
j) Escuela Porfirio Brenes
k) Representaciones varias

- 5.—Carrozas encabezadas por la de la Subsecretaría de Higiene.

El desfile se iniciará a las 9 horas saliendo de la Plaza García Flamenco.

COMISION ORGANIZADORA DEL DESFILE

- f) Esther de Mézerville f) Ana Rosa Chacón
f) Manuel C. Quesada

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS

Maderas del Pacífico

CUALQUIER DIMENSION EN GUAYACAN, MARIA, CEDRO, GENIZARO

DONDE

FERNANDO CASTRO

PASTA DENTIFRICA "PEBECO"

La mejor y más económica

Jabón para Tocado "Cristóbal"

Delicioso: Igual al "Reuter"

Artículos alemanes de la mejor calidad

Agente distribuidor O. GOMMERT

Se vende en todas las Boticas.

Almacén Madrigal

TELEFONO 271 — APARTADO 1009

MERCADERIAS EN GENERAL A LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Actualidad Deportiva

POR MAX T. BAIR

La Directiva de la Liga Nacional de Foot-Ball parece haber entrado en un período de enfriamiento.

Por segunda vez en la temporada se logró reunir quorum para celebrar reunión anoche. Únicamente se presentaron el doctor Moreno Cañas, Pérez y Hernández. Faltaron los señores Pinaud, Garnier los dos Brenes y Salazar. Este último comunicó que volverá a ocupar su puesto, pero no lo ha hecho, cosa que es de lamentarse.

Al señor Garnier lo suple el señor Hernández y a Brenes Mora, quien está enfermo, el señor Fonseca. Sin embargo, este señor, a pesar de tener asunto importante de que informar, lo mismo que el señor Pinaud, no comparecieron, lo que es censurable, porque acusa falta de seriedad.

Se nos encarga rogar puntualidad esta noche a fin de que reuniéndose quorum, se resuelvan numerosos asuntos recibidos en la Secretaría.

Citamos pues a los señores Pinaud, Fonseca, Brenes Calvo y los emplazamos para que comparezcan esta noche a las 20 h.

El señor Garnier vuelve a la Directiva de la Liga

El señor Garnier, satisfecho con la solución que se le dió a su asunto en la Directiva de la Liga y Junta de representantes contestará agradeciéndola y prometiéndole volver a ocupar su puesto.

El señor Garnier es elemento que hace falta en la Directiva de la Liga por sus entusiasmos y conocimiento de causa.

Por eso nos place esta resolución del señor Garnier. Lo felicitamos.

Los festejos para el 15

En vista de que parece difícil que se pueda llevar a la realización el match entre los clubs Libertad y Herediano, se piensa en organizar un equipo de nacionales y otro de extranjeros para jugar ese día.

La idea nos parece magnífica y de efectuarse sería esa una partida interesante.

Fuera de esta partida habrá otra entre veteranos del foot-ball.

Como ya lo hemos informado, se efectuarán también dos partidas de basket-ball en la escuela Mauro Fernández, una entre hombres y otra entre mujeres.

El domingo en Guadalupe

El Club Sport Guadalupe, atendiendo a una invitación de la Junta de Educación del lugar, acordó organizar para el próximo domingo algunos festejos deportivos con motivo de la fiesta que la escuela ha organizado en celebración del día de la independencia.

Con ese motivo se han organizado carreras de bicicletas, de resistencia, de velocidad, saltos, etc. y dos matches de foot-ball. El primero de estos juegos es el de Liga entre los clubs Costa Rica y Guadalupe, q' ha sido dedicado al Presidente del Club Guadalupe, don Benito Marín Quirós, quien obsequiará al vencedor un juego de medallas. El segundo juego será entre el primero y segundo equipos de Guadalupe, dedicado al Club Sport Almirante, de aquella ciudad, que obsequiará una copa de plata.

GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE

DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE

TELEFONO 91 N

LADO NORTE DE LA CATEDRAL

Papel para cartas

en cajitas de fantasía al precio increíble de

DOS COLONES CADA UNA

EN LA LIBRERIA DE TREJOS HNOS.